

## „Liederkranz“ sang sich auf den 2. Platz



*Freude in den Reihen der Sängerinnen und Sänger des gemischten Chores „Liederkranz“ Schameder*

**Schameder.** Der Gemischte Chor „Liederkranz“ 1903 Schameder nahm am vergangenen Sonntag erfolgreich an dem Chorwettbewerb des MGV „Edelweiß“ Alzen im bergischen Morsbach teil. Die Sängerinnen und Sänger freuen sich mit ihrem Chorleiter Wilfried Hoffmann über einen zweiten Platz bei insgesamt fünf teilnehmenden Chören in der Klasse G2. Im Chorwerk erhielt der Gemischte Chor Schameder

111 Punkte. Beim Klassensingen erreichte der Chor mit dem Spiritual „Ride the chariot“ die höchste Wertung der Klasse G2 mit 116 Punkten. Bei der Wertung Ehrensingen betrug der Unterschied zum erstplatzierten Chor „Eintracht“ Helberhausen lediglich einen Punkt. Vorgetragen wurde das Chorwerk „Gloriosa dicta sunt“ und das Volkslied „Jungfrau dein schön Gestalt“.

Die Proben des Gemischten Chores Schameder finden jeweils dienstags von 19 bis 20.30 Uhr in der alten Schule statt. Neue Sängerinnen und Sänger jeden Alters sind stets willkommen. Die Homepage des Gemischten Chores ist von Achim Litz neu gestaltet worden und unter [www.gchliederkranz.de](http://www.gchliederkranz.de) anzusehen. Das Bild zeigt die Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chores bei der Bekanntgabe der Wertungen.